



Enrique Peña Nieto y su "Club de Toby", integrado por Luis Videgaray Caso, el finado Gerardo Ruiz Esparza, Luis Miranda y Juan Armando Hinojosa, saquearon al País

ROBERTO MELENDEZ S.

Como resultado de investigaciones periodísticas realizadas por nuestro presidente editor y la directora general de *unomásuno* y *Diario Amanecer*, *Naim Libien Kauri* y *Karina Rocha Priego*, se estableció que durante su gestión como presidente de México *Enrique Peña Nieto* y su "Club de Toby", integrado principalmente por *Luis Videgaray Caso*, el finado *Gerardo Ruiz Esparza*, *Luis Miranda* y *Juan Armando Hinojosa*, saquearon más de **400 mil millones de pesos**, hechos que deben ser investigados por la *Fiscalía General de la República*, independientemente de la denuncia hecha en *Palacio Nacional*, frente al presidente *Andrés Manuel López Obrador*, por *Pablo Gómez Álvarez*, titular de la *Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público*, por la que ya el *Ministerio Público de la Federación*, inició la integración de carpeta a efecto de deslindar responsabilidades, lo que fue destacado por *Naim Libien Kauri* en el noticiario estelar del periódico crítico y veraz, *Cambiando de Tema Noticias*, conducido por *Verenice Téllez Hernández*.

Se destacó que es incalculable la fortuna del exjefe del *Ejecutivo Federal*, quien tiene inversiones en los principales clubes de golf del país, en complejos inmobiliarios de *Santa Fe*, en hoteles, entre ellos el *Casino "W" de Dubái*, autopistas de la República, además de multimillonarias inversiones en paraísos fiscales, *Andorra*, *Panamá* y *Pandora Papers*.

De igual forma, *Peña Nieto*, quien se estima será "alcanzado por el largo brazo de la ley", favoreció directamente a su compadre y constructor *Juan Armando Hinojosa*, quien controla la mayor parte de las autopistas de cuota y "regaló" a *Angélica Rivera*, "La Gaviota", exesposa de *Peña Nieto*, la famosa *Casa Blanca*, valuada en varios millones de dólares. Tampoco se pueden omitir los grandes depósitos en *Andorra* -al igual que su primo *Alfredo del Mazo Maza*- y todas las concesiones que se le dieron a su exvocero

David López Gutiérrez, propietario, dicen, de más de 40 gasolineras en el país, además de otros negocios a nombre de su padre.

No hay duda de que los antes mencionados, en unos cuantos años, se volvieron multimillonarios con el dinero del pueblo, el que se les debe de incautar y devolverlo a sus legítimos propietarios. A lo largo del gustado y visto programa, nuestro presidente editor, oriundo del estado de México y quien fuera encarcelado en el *Centro Federal de Readaptación Social Número Uno de Almoloya de Juárez*, bajo el mentiroso argumento de evasión fiscal, por

órdenes de *Peña Nieto* y *Videgaray Caso* por publicar sus fechorías, recordó que antes de ser diputado, gobernador y presidente, *Peña Nieto* era un joven humilde, sin mayores recursos económicos y que fue gracias a *Arturo Montiel Rojas*, exgobernador, quien le abrió las puertas al mundo de la política y con ello al poder, fama y, sobre todo, al mundo del dinero, el que ahora le sobra, por lo que la denuncia de *Pablo Gómez*, que es por **10 mil 500 millones de pesos**, es una nimiedad.

Destacó la valentía con la que el titular de la *UIF*, sin mencionar el nombre de *Enrique Peña Nieto*, hizo la denuncia y narró las transferencias de dinero que familiares del exfuncionario le hicieron a *España* y la forma en que se benefició a algunas empresas prestadoras de servicio a la presidencia de la República, a las que dio contratos por millones de pesos.

En el "espinoso asunto", se involucra a Arturo Peña Nieto, hermano de Enrique



De igual forma, el doctor **Libien Kauri** refirió que el exmandatario no sólo tuvo a **Juan Armando Hinojosa** como su contratista preferido, sino también a empresarios e industriales a quienes condonó adeudos millonarios a la hacienda pública y beneficio con contratos de cientos de millones.

Hijo de un hombre que trabajaba como "tiralíneas" en la **Comisión Federal de Electricidad** y una ama de casa, **Enrique**, seguramente forma parte de la lista de los hombres más ricos del mundo, aunque es un hecho que su fortuna se ampara en prestanombres.

De 2013 a 2017, insistió nuestro presidente editor, documentamos y publicamos los desvíos hechos por **Peña** y sus cómplices, los que estimaron no son inferiores a los **400 mil millones de pesos**, por lo que la **Representación Social de la Federación** debe investigar la especie, independientemente de los señalamientos hechos por **Pablo Gómez Álvarez**, a quien no le tembló la mano para denunciar la posible comisión de hechos que podrían ser constitutivos de delito.

Puntualizó, que el lugar que ahora ocupa **Rosario Robles Berlanga**, exsecretaria de **Desarrollo Social de la Federación**, en uno de los penales de la capital debería estar ocupado por **Videgaray Caso** o bien algún otro de los que conformaba el "**Club de Toby**", ya que son ellos los verdaderos saqueadores del patrimonio nacional.

En la oportunidad, los conductores desta-

caron las propiedades que **Videgaray Caso**, exsecretario de **Hacienda y Relaciones Exteriores**, tiene en la comunidad de **Malinalco**, las que enviaría un jeque árabe o sólo un millonario.

Está en Israel, donde imparte cátedra, pero seguramente de ratería, comento en forma

chusca nuestro directivo, quien se preguntó cuánto costaría a **Peña** su divorcio con "**La Gaviota**", con quien había firmado un contrato matrimonial.

Destacaron que **Pablo Gómez** acudirá cada semana a **Palacio Nacional** para participar en el **Programa Cero Impunidad**, en el que informará de los asuntos que realiza la **UIF** y denuncia ante las autoridades ministeriales, las encargadas de hacer las investigaciones y deslindar responsabilidades.

Quien también se encuentra en verdaderos problemas es el **líder nacional de lo que queda del PRI. Alejandro Moreno Cárdenas**, se encuentra en **Europa** denunciando la "**persecución política**" de que es objeto por parte del **Gobierno Federal**, al tiempo que la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores San Román**, difunde grabaciones más que comprometedoras para su antecesor, quien supuestamente proyectaba extorsionar a empresarios, entre ellos **Carlos Slim**, acción en la que seguramente hubiera fracasado debido a la probidad del multimillonario.

Gracias y no olvide que mañana, a las 14:30 horas, tiene una cita con **Otro Cambiando de Tema**. No olvide que la pandemia de la **Covid 19** sigue vigente y los contagios aumentan, por lo que debe utilizar el cubrebocas, guardar la sana distancia y lavarse las manos con agua y jabón.

